
Compte-rendu 

Nom de l’instance : Comité de quartier 1 – Centre-Ville 
Date et horaires de la réunion : 05/06/2023 de 19h à 21h 
Lieu : Salle du temps libre 
Participants : 16 participants environ 
Elu référent : Marie PERRIN 
Habitant référent : Fanny PARRA 
Rédacteur du compte-rendu : Marie PERRIN 
 

1 - Echanges ouverts « élus – habitants », en présence de Monsieur le Maire  

 

Différentes questions ont été abordées :  

- L’absence de trottoir rue du paradis ; 

- La rénovation des trottoirs de la rue d’Armagnac et adjacents ; 

- L’entretien des trottoirs rue du Comminges et rue Armagnac ;  

- La problématique récurrente de la vitesse en ville et du bruit ;  

- Les dépôts sauvages autours des récup’verre non vidés ; 

- Les bennes collectives du chemin de Roucas : qui va payer la Teomi ? 

-  L’arrivée des composteurs urbains ; 

- La saleté du centre-ville et notamment les mégots. 

 

M. le Maire informe des priorités et des projets à venir :  

- L’incitation à l’installation de médecins ; 

- Le corpo-working qui va s’installer au foyer rural ; 

- La rénovation des écoles avec notamment l’agrandissement de M. Bres et le remplacement des 
préfabriqués aux gachots ; 

- Les tribunes du stade de rugby ; 

- La piste cyclable route de Toulouse pour rejoindre Pibrac ;  

- Le gymnase de Castelnouvel ;  

- La rénovation du centre-ville ;  

- La charte du bien vivre ensemble ; 



- La création d’une 3ème crèche ; 

- Les halles gourmandes. 

 

2) Réponse aux précédents questions et autres questions (20h- 20h30): 

 

- Sur les mégots : la charte 

Sur la rénovation du temps libre : informatif. Soulève la question de la salle de gym au rugby qui a 
été fortement chauffée cet hiver (au point de devoir ouvrir les fenêtres) et qui est encore chauffée.  

- Le passage piéton devant Jaco : informés Communauté de communes et devis à faire. 

- La piste cyclable Bouconne : informés de l'entretien annuel de la balayeuse. 

- Retour sur l’enveloppe budget participatif : la chicane devant les tennis : informés pas possible 
car Route Départemantale, donc autre projet à trouver pour notre quartier. Proposition : lutte 
contre les mégots ? 

Et les habitants veulent savoir si un courrier a été adressé au département car bien que non géré 
par la commune, le lieu reste dangereux et le département doit donc apporter une réponse. 

- Sur la vitesse en ville : proposition d’installer des feux intelligents (déclenchement à la vitesse 
dépassée) qui semble très efficaces pour faire ralentir les automobilistes pressés. 

- Avenue de Gascogne, problème lié au sens unique et aux boutiques ayant beaucoup de livraisons. 

- Rappel de la bonne idée (issue des terrasses éphémères) de fermer le tour de la Bastide aux 
voitures les dimanches matin pour sécuriser le marché. 

- Suite à réunion publique Castelnouvel, l’idée des vélo-routes et trottoirs partagés vélos-piétons ne 
semblent pas satisfaire certains habitants qui évoquent la dangerosité de ces systèmes partagés. 

 

3) Travail sur la Charte (20h30-21h10) : 

 

- Uniquement eu le temps de faire le travail collectif, pas le travail en petit groupe et 
restitution, ni le travail sur la priorisation. 

- Chaque participant se voit remettre 2 post-it. 

- Sur le premier, il indique « à quoi va servir cette charte pour vous ». 

- Sur le deuxième, il note les 3 valeurs qui lui paraissent les plus importants à voir apparaître 
sur cette charte. 

 

Résultats :  



 

1) A quoi sert la charte :  

- Pas de valeur ajoutée (à rien) : 4 

- Ça existe déjà, ça s’appelle la loi : 1 

- De règles communes liées à une identité de ville : 2 

- Comme outil de référence : 2 

- Ça sert pour les enfants : 2 

- À rendre plus visibles les règles (arrêté bruit/ tailles de haies…) : 1 

- Ça sert pour les Léguevinois : 1 

- Ça sert pour les nouveaux arrivants : 1 

- Pas d’avis : 1 

 

2) les valeurs qu’elle doit porter : 

- CIVISME et RESPECT DE L’AUTRE : 7 

- CITOYENNETE : 2 

- RESPONSABILITÉ : 2 

- BIENVEILLANCE : 1 

- DIALOGUE : 1 

- SOLIDARITE : 1 

- SÉCURITÉ : 1 

- ENVIRONNEMENT : 1 

- AIDE POUR LA POLICE MUNICIPALE : 1 

- RESPECT DE LA LOI : 1 

- RÉGLER LES PROBLÈMES : 1 

 
Synthèse  

Prochain comité Jeudi 7 décembre 2023 à 19h00 Salle du Temps Libre  

Merci aux habitants du Centre-Ville pour leur participation et leur bienveillance.  


